

**REFORMA.COM**

Baja S&P calificación de Venezuela

Por

Reuters.

(13-Dic-2013).- Por segunda vez en el año, la agencia Standard & Poor's bajó la calificación soberana de Venezuela a "B-" desde "B", porque anticipa un aumento de políticas económicas "erráticas" y una mayor caída de las reservas internacionales que harán al país aún más sensible a los precios del petróleo.

S&P agregó que el resultado de las pasadas elecciones locales, que fortaleció al Presidente Nicolás Maduro, reforzaría las políticas económicas intervencionistas generando una mayor incertidumbre.

La agencia mantuvo una perspectiva negativa para la calificación del país miembro de la OPEP.

"La rebaja se basa en una creciente radicalización de la política económica en los últimos dos meses, en el contexto de una sostenida caída de las reservas internacionales y altos y persistentes niveles de polarización política", dijo la agencia en un comunicado.

La agencia enfatizó en que ese escenario podría aumentar el riesgo crediticio del Gobierno.

Las reservas internacionales de Venezuela han caído cerca de un 20 por ciento en el último año, según cifras del Banco Central.

El pasado 17 de junio del 2013, S&P rebajó la nota de Venezuela en moneda extranjera a "B" desde "B+", citando la polarización política y los desafíos internos que enfrentaba el Gobierno venezolano.

Moody's Investors Service califica con "B2" la deuda soberana de Venezuela, mientras que Fitch Ratings la mantiene en "B+".

Tanto Moody's como Fitch tienen perspectivas negativas para la calificación.